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UNIDADE REGIONAL COLEGIADA CENTRAL METROPOLITANA 

Ata da 19ª reunião, realizada em 5 de maio de 2021 
 

Em 5 de maio de 2021, reuniu-se ordinariamente a Unidade Regional Colegiada 1 

Central Metropolitana (URC CM) do Conselho Estadual de Política Ambiental 2 

(COPAM), por meio de videoconferência realizada pela Secretaria de Estado de 3 

Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMAD). Participaram os 4 

seguintes membros titulares e suplentes: o presidente suplente Ronaldo José 5 

Ferreira Magalhães, representante da SEMAD. Representantes do poder público: 6 

Lorena de Oliveira Moura, da Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e 7 

Abastecimento (Seapa); Gabriel Mallab Alkmin, da Secretaria de Estado de 8 

Desenvolvimento Econômico (Sede); Marcelo Bahia Cantella, da Secretaria de 9 

Estado de Educação (SEE); Andréa Greiner Cunha Salles, da Secretaria de 10 

Estado de Infraestrutura e Mobilidade (Seinfra); Fúlvio Rodriguez Simão, da 11 

Empresa de Pesquisa Agropecuária de Minas Gerais (Epamig); Antônio Augusto 12 

do Carmo, da Secretaria de Estado de Fazenda (SEF); Bárbara Silvério da Silva, 13 

da Polícia Militar do Estado de Minas Gerais (PMMG); Marcos Miguel Temponi 14 

Godinho, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais 15 

(Crea/MG); Lucas Marques Trindade, do Ministério Público de Minas Gerais 16 

(MPMG); Eduardo Machado de Faria Tavares, da Prefeitura de Belo Horizonte 17 

(PBH). Representantes da sociedade civil: Denise Bernardes Couto, da 18 

Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais (Fiemg); Carlos Alberto 19 

Santos Oliveira, da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Minas 20 

Gerais (Faemg); Hélcio Neves da Silva Júnior, da Câmara do Mercado Imobiliário 21 

(CMI/MG); Geraldo Magela da Silva, do Sindicato e Organização das 22 

Cooperativas do Estado de Minas Gerais (Ocemg); Junio Magela Alexandre, da 23 

ONG Ponto Terra; Heleno Maia Santos Marques do Nascimento, do Instituto 24 

Heleno Maia da Biodiversidade (IHMBio); Fernando Benício de Oliveira Paula, da 25 

Associação Ambiental e Cultural Zeladoria do Planeta; Daniela Maria Rocco 26 

Carneiro, da Universidade do Estado de Minas Gerais (Uemg); Geraldo Tadeu 27 

Rezende Silveira, Pontifícia Universidade Católica de Minas Gerais (PUC Minas); 28 

Wenceslau Alvares Francisco de Moura, da Associação Médio Paraopeba 29 

(Ampea). Assuntos em pauta. 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL 30 

BRASILEIRO. Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA. O 31 

presidente suplente Ronaldo José Ferreira Magalhães declarou aberta a 19ª 32 

reunião da Unidade Regional Colegiada Central Metropolitana. 3) 33 

COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS. Presidente 34 

Ronaldo José Ferreira Magalhães: “Como eu prometi na última reunião, quando 35 

falei que nós entraríamos no assunto das inversões de pauta nesta reunião, eu 36 

queria esclarecer e deixar qual é o posicionamento da Secretaria Executiva e o 37 
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nosso posicionamento em relação a isso. A inversão de pauta é uma atribuição 38 

dos conselheiros, de solicitarem, mas uma atribuição exclusiva do presidente de 39 

acatar ou não. Isso está previsto no nosso Regimento Interno. A pauta é 40 

elaborada com um critério muito grande. Nós trabalhamos isso de forma bastante 41 

organizada, internamente. A Secretaria Executiva trabalha isso com muito 42 

esmero. E nós vamos continuar adotando esse posicionamento de seguir o que é 43 

deliberado pela Secretaria Executiva no momento de formação da pauta, 44 

principalmente no que se refere às apresentações do Diálogos com o Sisema. Eu 45 

fiquei constrangido na última reunião. Na frente de alguns convidados que 46 

estavam ali para nos prestigiar com explanação de um assunto importante, eu 47 

fiquei bastante constrangido com o debate, da forma como foi levado. Então só 48 

para reforçar isso. Os senhores têm todo o direito e a prerrogativa de solicitar 49 

inversão de pauta, e, assim como consta no Regimento, é uma decisão exclusiva 50 

do presidente acatar ou não essa inversão. Eu só gostaria que, nas próximas 51 

vezes que isso for feito, não extrapolássemos mesmo a discussão diante das 52 

decisões tomadas. Eu queria trazer esse assunto à tona de novo porque foi um 53 

compromisso meu na última reunião.” Conselheiro Junio Magela Alexandre: 54 

“Presidente, com relação a esse assunto, eu reitero o meu posicionamento de que 55 

é realmente importante que busquemos concentrar os atos deliberativos deste 56 

Conselho de forma dissociada dos atos instrutivos, que muito importam. 57 

Obviamente, em todos os momentos em que nós nos posicionamos é muito 58 

importante deixar claro que não tem absolutamente ninguém criticando o papel 59 

instrutivo e educativo deste Conselho. Mas eu ressalto que, para mim, é muito 60 

importante deixar claro que todos nós temos inúmeras funções, e eu, 61 

basicamente, escuto materiais incríveis por meio de vídeos no YouTube, que 62 

podem ser vistos depois por nós e por toda a sociedade. Mas acho que extrapola 63 

a minha condição, afinal de contas, estou aqui representando entidades da 64 

sociedade civil e tenho o meu papel. Eu acho que tem algumas pessoas aqui que 65 

representam órgãos públicos e também tem os seus trabalhos no órgão público 66 

para seguir. E acho que é nosso papel figurativo de permanecer aqui, muitas 67 

vezes, até sem perguntas a serem feitas. Quando houver perguntas, a pessoa 68 

permanece, questiona, mas eu acho que, de certa forma, é uma impropriedade 69 

de vossa excelência manter essas questões instrutivas no decorrer das pautas. 70 

Eu acho que esse ponto é muito importante e precisa muito ser levado em 71 

consideração. No entanto, o que ficou definido, eu entendo também que não faz 72 

sentido ficarmos discutindo na frente dos convidados porque, de fato, não é muito 73 

elegante discutir isso na frente das pessoas. Mas é algo que, de certa forma, não 74 

podemos deixar de levantar, por ser uma bandeira que muito importa a todos 75 

aqueles que, principalmente, têm uma vida fora dos órgãos que estão aqui 76 

representando o poder público. Obrigado.” Presidente Ronaldo José Ferreira 77 

Magalhães: “Obrigado, Junio. Só reforçar, a pauta não sou eu quem faço, eu só 78 

assino. A pauta vem pronta, e a nossa orientação é que continue dessa forma. 79 

Mas está registrada a sua colocação, e, com certeza, a Secretaria Executiva 80 
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analisa as considerações deste Conselho.” Conselheiro Lucas Marques Trindade: 81 

“Eu queria apenas, presidente, dizer que, da parte do Ministério Público, não há 82 

nenhum problema com a ordem da pauta. Eu acho que as ações educativas do 83 

Sisema são de extrema valia para o Conselho, eu assisto a todas com muito 84 

interesse e, nos dias em que estou aqui, estou focado, concentrado nas reuniões. 85 

A sugestão que eu faço – e sempre respeitando, evidentemente, a prerrogativa – 86 

é na linha um pouco do que o conselheiro que me antecedeu disse, não no sentido 87 

de sempre manter a matéria deliberativa antes das apresentações, mas não cindir 88 

a matéria deliberativa. Por exemplo, votar primeiro alguns, aí entra uma 89 

apresentação, e depois aqueles que têm discussão. Ainda que as apresentações 90 

sejam feitas primeiro. Porque eu entendo que os convidados têm um horário para 91 

entrar, e as discussões, às vezes, do Conselho estendem por muitas horas, e aí 92 

não tem muita previsibilidade para o convidado ingressar. Então eu entendo 93 

perfeitamente a apresentação ser antes da matéria deliberativa. Eu acho 94 

importante apenas não haver essa cisão. Porque às vezes as discussões vão 95 

surgindo e vão se aplicar para outros casos. Apenas sugestão mesmo. Como a 96 

Presidência deliberar, o Ministério Público estará de acordo nesse tema.” 97 

Conselheiro Eduardo Machado de Faria Tavares: “Só informar que o STJ, em 98 

publicação do dia 29 de abril, reconhece grande parte do Código Florestal para 99 

as áreas urbanas. Então eu queria chamar atenção dos conselheiros para esse 100 

fato, porque pode ter repercussão em alguns julgamentos daqui para frente, 101 

principalmente no que diz respeito a recursos hídricos.” Vânia Mara de Souza 102 

Sarmento/SEMAD: “Só para colocar aqui para os conselheiros que eu fiz todas as 103 

anotações e vou levar para a secretária executiva as colocações dos conselheiros 104 

em relação a inversão de pauta, ou melhor, à ordem de disposição dos itens, dos 105 

assuntos em pauta. Então na próxima reunião traremos aqui um posicionamento 106 

oficial da Secretaria Executiva.” Conselheiro Gabriel Mallab Alkmin: “Bom dia a 107 

todos. Meu nome é Gabriel, sou representante da Sede e já gostaria de antecipar 108 

informando que, conforme o Regimento Interno, estou impedido de votar no item 109 

5.1, que envolve a Cemig Distribuição, por questão de vínculo empregatício. 110 

Obrigado a todos.” Vânia Mara de Souza Sarmento/SEMAD: “Senhor presidente, 111 

eu coloquei no chat sobre o curso de capacitação dos conselheiros, que continua 112 

aberto. Eu coloquei os e-mails nossos, caso ainda surjam algumas dúvidas 113 

daqueles que percebemos que ainda não concluíram o curso, e coloquei também 114 

o link do submenu no site da SEMAD que tem todas as informações de como 115 

acessar a plataforma Trilhas do Saber.” 4) EXAME DA ATA DA 18ª REUNIÃO. 116 

Aprovada por unanimidade a ata da 18ª reunião da Unidade Regional Colegiada 117 

Central Metropolitana, realizada em 7 de abril de 2021. Votos favoráveis: Seapa, 118 

Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, MPMG, Prefeitura de Belo 119 

Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do 120 

Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. 5) PROCESSOS ADMINISTRATIVOS 121 

PARA EXAME DE REQUERIMENTO PARA INTERVENÇÃO AMBIENTAL E 122 

APROVAÇÃO DE COMPENSAÇÃO DECORRENTE DA SUPRESSÃO DE 123 
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VEGETAÇÃO SECUNDÁRIA EM ESTÁGIO MÉDIO OU AVANÇADO DE 124 

REGENERAÇÃO DO BIOMA MATA ATLÂNTICA LOCALIZADA EM ÁREAS 125 

PRIORITÁRIAS PARA A CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE, NÃO 126 

VINCULADOS AO LICENCIAMENTO AMBIENTAL. 5.1) Cemig Distribuição 127 

S/A. Linha de Distribuição Nova Lima 4. Nova Lima 8, 138 kV. Linha de 128 

transmissão de energia elétrica. Nova Lima/MG. PA 09010000073/20. Tipo de 129 

Intervenção: Intervenção em APP com Supressão de Vegetação Nativa. Área 130 

Requerida: 1,5600 ha. Área Passível de Aprovação: 1,5600 ha. 131 

Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana Secundária. 132 

Estado de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Metropolitana. 133 

Retorno de vista: MPMG, Fiemg, Zeladoria do Planeta e PUC Minas. Processo 134 

baixado em diligência pela Presidência, por solicitação da área técnica da URFBio 135 

Metropolitana, para revisão do Parecer Único, considerando questões levantadas 136 

nos pareceres de vista e divergências entre dados apresentados no parecer e no 137 

projeto da linha de distribuição. 5.2) Carlos Guilherme Veloso Santos. Lote 05, 138 

Quadra 15. Condomínio Quintas do Sol. Nova Lima/MG. PA/SEI 139 

2100.01.0004012/2021-37. Tipo de Intervenção: Supressão de cobertura 140 

vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área Requerida: 141 

0,0776 ha. Área Passível de Aprovação: 0,0776 ha. Fitofisionomia: Floresta 142 

Estacional Semidecidual Montana Secundária. Estágio de Regeneração: 143 

Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por 144 

unanimidade nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, 145 

Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, 146 

CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e 147 

Ampea. Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção. Conselheiro Lucas 148 

Marques Trindade: “Abstenção com base no artigo 11 do Ato nº 2/2020 da 149 

Corregedoria Geral do Ministério Público e considerando que não houve 150 

alinhamento prévio com os promotores naturais.” 5.3) Hugo Alexsander do 151 

Carmo Rodrigues. Lote 177, Quadra 14. Condomínio Retiro do Chalé. 152 

Brumadinho/MG. PA 09010000198/20. Tipo de Intervenção: supressão de 153 

cobertura vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área 154 

Requerida: 0,1629 ha. Área Passível de Aprovação: 0,1629 ha. 155 

Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana Secundária. 156 

Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Metropolitana. 157 

Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos termos do Parecer Único. 158 

Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, 159 

Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, 160 

Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. Abstenção: MPMG. 161 

Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no item 5.2, em votação 162 

em bloco. 5.4) Isamita Salomé Pimenta. Lote 20, Quadra 08. Condomínio 163 

Retiro do Chalé. Brumadinho/MG. PA 09010000590/20. Tipo de Intervenção: 164 

supressão de cobertura vegetal nativa com destoca para uso alternativo do 165 

solo. Área Requerida: 0,0531 ha. Área Passível de Aprovação: 0,0531 ha. 166 
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Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana Secundária. 167 

Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Metropolitana. 168 

Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos termos do Parecer Único. 169 

Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, 170 

Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, 171 

Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. Abstenção: MPMG. 172 

Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no item 5.2, em votação 173 

em bloco. 5.5) Nelson Henrique Rezende Pereira. Lote 231, Quadra Única. 174 

Condomínio Pasárgada. Nova Lima/MG. PA 09010000559/20. Tipo de 175 

Intervenção: Supressão de cobertura vegetal nativa com destoca para uso 176 

alternativo do solo. Área Requerida: 0,0675 ha. Área Passível de Aprovação: 177 

0,0675 ha. Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana 178 

Secundária. Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Centro-179 

Sul. Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos termos do Parecer 180 

Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, 181 

Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, 182 

Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. Abstenção: MPMG. 183 

Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no item 5.2, em votação 184 

em bloco. 5.6) Adilon Cláver de Resende. Lote 52, Quadra 03. Condomínio 185 

Arvoredo. Nova Lima/MG. PA 09010000569/20. Tipo de Intervenção: 186 

Supressão de cobertura vegetal nativa com destoca para uso alternativo do 187 

solo. Área Requerida: 0,1043 ha. Área Passível de Aprovação: 0,1043 ha. 188 

Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana Secundária. 189 

Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. 190 

Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos termos do Parecer Único. 191 

Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, 192 

Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, 193 

Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. Abstenção: MPMG. 194 

Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no item 5.2, em votação 195 

em bloco. 5.7) Bernardo Costa Couto de Albuquerque Maranhão. Lote 30, 196 

Quadra 08. Condomínio Jardins de Petrópolis. Nova Lima/MG. PA 197 

09010000625/20. Tipo de Intervenção: supressão de cobertura vegetal nativa 198 

com destoca para uso alternativo do solo. Área Requerida: 0,1110 ha. Área 199 

Passível de Aprovação: 0,1110 ha. Fitofisionomia: Floresta Estacional 200 

Semidecidual Montana Secundária. Estágio de Regeneração: Médio. 201 

Apresentação: URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por 202 

unanimidade nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, 203 

Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, 204 

CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e 205 

Ampea. Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção do MPMG conforme 206 

registrada no item 5.2, em votação em bloco. 5.8) Alessandro Carvalho 207 

Fonseca. Lote 32, Quadra 19. Condomínio Jardins de Petrópolis. Nova 208 

Lima/MG. PA 09010000626/20. Tipo de Intervenção: supressão de cobertura 209 
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vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área Requerida: 210 

0,1500 ha. Área Passível de Aprovação: 0,1500 ha. Fitofisionomia: Floresta 211 

Estacional Semidecidual Montana Secundária. Estágio de Regeneração: 212 

Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por 213 

unanimidade nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, 214 

Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, 215 

CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e 216 

Ampea. Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção do MPMG conforme 217 

registrada no item 5.2, em votação em bloco. 5.9) Juliana Miranda Soares 218 

Campos. Lote 18, Quadra 13. Condomínio Ouro Velho Mansões. Nova 219 

Lima/MG. PA 09010000619/20. Tipo de Intervenção: supressão de cobertura 220 

vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área Requerida: 221 

0,0370 ha. Área Passível de Aprovação: 0,0370 ha. Fitofisionomia: Floresta 222 

Estacional Semidecidual Montana Secundária. Estágio de Regeneração: 223 

Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por 224 

unanimidade nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, 225 

Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, 226 

CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e 227 

Ampea. Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção do MPMG conforme 228 

registrada no item 5.2, em votação em bloco. 5.10) Joana Cardoso Moretzsohn. 229 

Lote 143, Quadra Única. Condomínio Pasárgada. Nova Lima/MG. PA/SEI 230 

2100.01.0066515/2020-65. Tipo de Intervenção: supressão de cobertura 231 

vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área Requerida: 232 

0,0666 ha. Área Passível de Aprovação: 0,0666 ha. Fitofisionomia: Floresta 233 

Estacional Semidecidual Montana Secundária. Estágio de Regeneração: 234 

Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por 235 

unanimidade nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, 236 

Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, 237 

CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e 238 

Ampea. Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção do MPMG conforme 239 

registrada no item 5.2, em votação em bloco. 5.11) João Guilherme Sathler 240 

Vasconcelos. Lote 25, Quadra 21. Condomínio Veredas das Geraes. Nova 241 

Lima/MG. PA/SEI 2100.01.0006237/2021-05. Tipo de Intervenção: supressão 242 

de cobertura vegetal nativa com destoca para uso alternativo do solo. Área 243 

Requerida: 0,0396 ha. Área Passível de Aprovação: 0,0396 ha. 244 

Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual Montana Secundária. 245 

Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: URFBio Centro-Sul. 246 

Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos termos do Parecer Único. 247 

Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, SEF, PMMG, Crea, 248 

Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, Ponto Terra, IHMBio, 249 

Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. Abstenção: MPMG. 250 

Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no item 5.2, em votação 251 

em bloco. 5.12) Alinne Gonçalves Magro. Lote 29, Quadra 15. Condomínio 252 
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Jardins de Petrópolis. Nova Lima/MG. PA/SEI 2100.01.0016834/2021-36. Tipo 253 

de Intervenção: supressão de cobertura vegetal nativa com destoca para 254 

uso alternativo do solo. Área Requerida: 0,1009 ha. Área Passível de 255 

Aprovação: 0,1009 ha. Fitofisionomia: Floresta Estacional Semidecidual 256 

Montana Secundária. Estágio de Regeneração: Médio. Apresentação: 257 

URFBio Centro-Sul. Intervenção ambiental aprovada por unanimidade nos 258 

termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Seapa, Sede, SEE, Seinfra, Epamig, 259 

SEF, PMMG, Crea, Prefeitura de Belo Horizonte, Fiemg, Faemg, CMI, Ocemg, 260 

Ponto Terra, IHMBio, Zeladoria do Planeta, Uemg, PUC Minas e Ampea. 261 

Abstenção: MPMG. Justificativa de abstenção do MPMG conforme registrada no 262 

item 5.2, em votação em bloco. 6) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA 263 

EXAME DE RECURSO. 6.1) Doca Transportes e Locação de Máquinas Ltda. 264 

Lavra a céu aberto. Minerais não metálicos, exceto rochas ornamentais e de 265 

revestimento. São Joaquim de Bicas/MG. PA/SLA 5204/2020, ANM 266 

831.755/2004. Classe 2. LAS/RAS. Apresentação: Supram Central 267 

Metropolitana. Processo retirado de pauta com pedido de vista da Ponto Terra e 268 

vista conjunta de Zeladoria do Planeta, Ampea e IHMBio. Justificativas. 269 

Conselheiro Junio Magela Alexandre: “A minha justificativa é porque, ao ler o 270 

conteúdo da decisão, eu notei que havia alguns pontos que foram considerados 271 

no recurso que não foram considerados. Portanto, eu gostaria de entender se 272 

esses pontos estão presentes na análise que foi feita anteriormente neste 273 

processo de licenciamento para concluir e ter embasamento suficiente para que 274 

meu voto possa ser bem conclusivo.” Conselheiro Fernando Benício de Oliveira 275 

Paula: “O pedido de vista se calca em dúvidas com relação ao processo.” 276 

Presidente Ronaldo José Ferreira Magalhães: “O Wenceslau, da Ampea, colocou 277 

aqui no chat. Perfeito. Heleno, ok. Então pedidos de vista do item 6.1.” 7) 278 

ENCERRAMENTO. Vânia Mara de Souza Sarmento/SEMAD: “Obrigada, senhor 279 

presidente. Eu só gostaria de deixar registrado aqui para os senhores 280 

conselheiros que, após o assunto colocado no início da reunião, eu entrei em 281 

contato com a secretária executiva da SEMAD, a Dra. Valéria Cristina Rezende, 282 

e a mesma considerou totalmente pertinentes as manifestações colocadas nos 283 

‘Assuntos Gerais’ acerca da ordem dos itens de pauta e solicitou que 284 

comunicássemos aos senhores que, a partir das próximas reuniões, todas as 285 

apresentações constantes nas pautas serão inseridas como últimos itens de 286 

pauta, sendo prioritário o ‘exame e deliberação de processos’. Não obstante, 287 

deixamos registrada a importância da participação dos senhores nas 288 

apresentações inseridas nas pautas, considerando se tratarem de temas atuais e 289 

relevantes e que visam atualizar e aprimorar os conhecimentos acerca dos temas 290 

tratados nas reuniões. Então é isso, senhor presidente, que eu gostaria de deixar 291 

registrado na reunião, e vou pedir para deixar registrado em ata também. A partir 292 

das próximas reuniões, os itens prioritários constantes em pauta serão os 293 

processos, a deliberação dos processos. Muito obrigada e um bom dia a todos.” 294 

Presidente Ronaldo José Ferreira Magalhães: “Obrigado, Vânia, que se antecipou 295 
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à nossa demanda, que era para a próxima reunião, já foi trazido isso nesta reunião 296 

mesmo. Atendendo ao pleito de alguns conselheiros, a Secretaria Executiva 297 

passa a atuar dessa forma. Finalizada a nossa pauta, eu gostaria de agradecer a 298 

todos e lembrá-los de que na primeira quarta-feira do próximo mês estaremos 299 

aqui de volta – agora nossa reunião é mensal –, nesse mesmo horário. Muito 300 

obrigado. Bom dia.” Conselheiro Junio Magela Alexandre: “Só manifestar 301 

agradecendo a posição e agradecendo também à Vânia por ter já obtido essa 302 

informação. É excepcional assim podermos contar com toda essa presteza para 303 

resolver essas questões. Muito obrigado. E a lucidez também da Secretaria 304 

Executiva. Obrigado.” Não havendo outros assuntos a serem tratados, o 305 

presidente Ronaldo José Ferreira Magalhães agradeceu a presença de todos e 306 

declarou encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta ata. 307 

_______________________________________________________________ 308 

APROVAÇÃO DA ATA 309 

 310 

_______________________________________________________________ 311 

 Ronaldo José Ferreira Magalhães  312 

Presidente suplente da URC Central Metropolitana 313 


